



Le 23 février 2023, Bruno Bidjang, directeur des médias du groupe L'anecdote, a été déféré à la prison principale de Yaoundé-Kondengui, rejoignant ainsi Jean Pierre Amougou Bélinga, son patron déjà incarcéré depuis près d'un an.

Les raisons de ce déferrement suscitent des débats, avec des versions divergentes des faits. Si certains évoquent une "propagation de fausses nouvelles" comme motif principal, d'autres font référence à un potentiel "appel à l'insurrection". Des rumeurs circulent quant à un post sur les réseaux sociaux où Bidjang aurait critiqué le laxisme des Camerounais face aux injustices. Sa récente virulence lors de certains discours, notamment à l'émission qu'il a animée sur Vision 4 TV avec Cabral Libi'i, a également attiré l'attention des autorités.

Moussa Njoya, politologue, a exprimé publiquement son regret face à la situation de Bidjang, indiquant qu'il avait tenté de le conseiller et de le protéger. Il espère que Cabral Libi'i, l'invité controversé de l'émission en question, fera preuve d'humanisme envers son ami incarcéré.

« Mon cher petit frère, j'ai essayé de te protéger autant que je le pouvais en te conseillant autant que je le pouvais à mon modeste niveau ... Mais hélas ! J'espère seulement que ton nouvel "ami", Cabral Libii, aura au moins l'humanisme, pour une fois, de venir te rendre visite où tu te trouves actuellement ! De toutes les manières, beaucoup de courage ! Quel gâchis », a écrit Moussa Njoya.